

Strasbourg

Samuel Paty donnera son nom au parvis du centre administratif

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 06 juin 2024 à 19:34 | mis à jour le 06 juin 2024 à 19:38 - Temps de lecture : 1 min



Strasbourg va enfin honorer la mémoire de Samuel Paty. Photo archives Philippe Dossmann



La commission de dénomination des rues de la ville de Strasbourg, réunie ce jeudi, a émis à l'unanimité un avis favorable pour nommer le parvis du centre administratif de la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg : [Samuel Paty, enseignant sauvagement assassiné le 16 octobre 2020](#) pour avoir enseigné à ses élèves les valeurs de notre République. C'est ce qu'annonce dans un communiqué Pierre Jakubowicz, conseiller municipal (Horizons) de Strasbourg. « Il incarne le savoir, l'engagement et l'abnégation ».

Résolution adoptée à l'unanimité

Cette décision fait suite à la résolution présentée le 20 septembre 2021 par l'élue d'opposition avec Rebecca Breitman (MoDem) en conseil municipal, proposant la dénomination d'un espace public en hommage à [Samuel Paty](#), adoptée à l'unanimité des membres du conseil. « Nous avons rappelé cette proposition à plusieurs reprises. Nous nous félicitons que cette proposition devienne ce jour réalité, et que Strasbourg rende ainsi hommage à ce héros de la République dans un lieu dédié à l'accueil et au service du public. »

Et d'ajouter : « Afin que son nom soit connu et évoqué du plus grand nombre, nous rappelons également notre souhait que le nom de Samuel Paty soit intégré au nom de l'arrêt de tram qui dessert notamment le centre administratif pour devenir l'arrêt Étoile – Samuel Paty. »